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ないとの事です。謹んでご冥福をお祈りいたします。

次にお知らせですが、カンボジアの小学校の2校にトイ

レを設置する支援事業の件です｡地区補助金を活用させ

て頂き、プレムルサイ小学校とアンコールバーン小学校

の2校にトイレを建設しました完成式の11月22日（金）

～25日(月)に当クラブの鈴木聖三さん、渡辺源市さん、

松岡多加倫さん幹事の長谷川享さんと奥様、そして会長

の伊藤健文と次男の二文の7名で式典に行ってまいりま

す。皆様から「カンボジア小学生へのプレゼント」のご
厚情の募金148,000円集まりました。御協力を熱く御

礼申し上げます。この資金をもとに堀江宏輝さんのご協
力により文具(鉛筆3本。鉛筆削り・消しゴム・ノート）

を500セット用意して完成式の際子供たちにプレゼン

トする予定です。以上ご報告いたします。

今日の例会“………………………….………………“

第1750回2019年(令和元年) 11月26B(火）

友室垂ワフ曰

先回の例会

第1749回2019年（令和元年)11月19日（火）晴

卓話 『□一タリー財団の多様性について』

地区ロータリー財団委員会副委員長中村公彦様

◆我らの生業

◆ビジター紹介 4名

東名古屋分区 吉田正道ガバナー補佐（和合RC)

l .M実行委員会伊藤勝康委員長 （和合RC)

布野雅一君（川崎RC)

阿部博君（中RC)

◆ゲスト紹介 1名

地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会中村公彦副委員長(名東RC)

◆出席報告

正会員36(33)名出席25名

出席率75．76％

◆2019-20年度東客古屋分区l.M.PR

東名古屋分区ガバナー補佐吉田正道様

I ．M.実行委員会委員長伊藤勝康様

（名古屋和合RC)

菫長谷川幹事報告’

1）本日配布案内：①R財団リーフレット②国際大会登

録のご案内③セカンドハーベスト食品寄付のお願い
2）次週例会後、理事役員会開催いたします。理事役員
の皆様はご予定下さい

今、大変な時代です。デジタル大

改革ということで世の中は、ものす

ごい勢いで変化しております。

この時代を1.Mを通して実感して頂

けたらと思います。是非とも全員登

録でのご参加をよろしくお願いいた

します。
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｜ 伊藤会長挨拶 ’

本日は地区ロータリー財団副委員

長中村公彦様に、この後卓話をして

頂きますよろしくお願い致します。

また東名古屋分区l.MのPRに東

名古屋分区ガバナー補佐吉田正道

様､l.M.実行委員会委員長伊藤勝康様

／~~~‘ －－－－－~ ..~ .~ 一・一~~.
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テーマ: ｢AI時代の職業大変革」

職業消滅、どうなる□－タリー、

どうする□一タリアン
L一

よくお越し下さいました。

先ず始めにご報告とお知らせが2件あります。

ひとつは、この度言卜報が入っております。

2005～2006年度、第24代会長を務められました魚津

常義様がご逝去され既に葬儀は済んでおり、偲ぶ会も

日時

会場

登録料

ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ

2020年2月26B(水)15:00～20:00

ホテルナゴヤキャッスル

15,000円

名古屋和合□－タリークラブ

会長テーマ除和･温鐡飼噺』 本細朧蒋坐紙を便M1しております，



後もモニタリングも含め協力できるパートナーがお見

えですか？またプロジェクトにおけるスケジュールで

の情報提供を十分理解していますか？

GG(グローバル補助金）はDDF(地区活動資金）から

なり地区□－タリー財団委員長とガバナーの承認事項

がありますので事前に地区委員会ご相談ください。

またプロジェクトの外郭が決まり次第、ガバナー事務所

財団へ一報ください。気軽にご相談ください。

財団月間卓話

「□－タリー財団の多様性について」

RI第2760地区□－タリー財団委員会

蕊：
プログラムを導入し全世界の100地区に選ばれ3年間の

パイロット期間を得て現在に至っております。3年間は

前例がない？仕組みで解釈に苦労をしましたが､多くの

時間を費やすことで使いやすい、実情に合ったプログラ

ムになってきています。

責クラブにおかれましても補助金を使ったプログラム

を積極的に行って見えますので、その原資はまさに皆様

方の寄付で賄われていることをご理解いただき地域や

国内、海外での支援の輪を広げチャレンジしていかれる

ことを切に願っております。

□一タリーの第一優先項目はポリオ根絶です。その話

をまずはさせていただきます｡その後はリクエストがご

ざいましたグローバル補助金の活動報告と活動内容に

つきましてご案内させていただきます。

ポリオ｢撲滅｣からポリオ｢根絶｣へ用語の変更
ポリオ「撲滅」からポリオ「根絶」に変わります

今年の世界ポリオデー(10月24日)の話題

世界ポリオ根絶推進活動(GPEI)から、世界保健機

"(WHO)のテドロス。アダノム事務局長が、野生型

ポリオウイルスが根絶されたと発表しました。2型ウイ

ルスはすでに2015年に根絶、 「残るは1型ウイルスの

みです」そしてロータリーの尽力の言及しました。 「最

後の一押しのために2倍の努力で臨んでほしい」と同氏

はコメントしています。

2019年6月28日と29日､大阪でG20サミットが開か

れ､ポリオ根絶をはじめとする世界の諸問題について各国

首脳が協議しました。

「G20大阪首脳宣言」は次のように述べています。

「我々は、ポリオを撲滅し、エイズ、結核及びマラリア

の流行を終わらせるとのコミットメントを再確認する

とともに、世界エイズ・結核・マラリア対策基金の第6

次増資の成功を期待する」。2019年11月には、ポリオ
根絶の達成に向けた全額資金確保を目指して､世界ポリ

オ根絶推進活動(GPEI)の誓約会議がアラブ首長国連

邦で開催されます。

<GGへの再認識とポイント＞

①グローバル補助金ガイド最新のものを活用ください。
財団室NEWSご参照ください

【ここには重点6分野別の解説もあります】

②「授与と受諾の条件」をお読みください。ここには特
に制約事項が書かれています。総額30,000ドル以上、

重点6分野該当なら検討に入りましょう。

③「何を支援するか？」でなく「支援することにより自
立できる手助けか？」である。

④パートナー先の□一タリークラブは訪問もしくは顔

が見えるメンバーがお見えですか？プロジェクト完了
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【11月19日】

吉田正道様（名古屋和合RC)/来年の2月26日、東
名古屋分区l.M.に皆様の参加をお願いいたします。

中村公彦様（名古屋名東RC)/本日は□一タリー財団

卓話でお邪魔しました。

林永芳／先月の18日に名古屋二部と東京ジヤスダツク

に上場しました。株主になって下さい。よろしく。

伊藤健文／ロータリー財団委員会副委員長中村公彦様、

本日の卓話よろしくお願いします。東名古屋分区ガバナー

補佐吉田正道様、 l.M実行委員会委員長伊藤勝康様、

|・MPRよろしくお願いします

小林英毅／本日は囲碁会です。4Fにてお待ちします。

鈴木聖三／今週金曜日から地区補助金事業でバンコク経

由カンボジアに会長幹事と共に行ってきます。

足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道

萩原喜代子 長谷川亨 小山雅弘

松岡多加倫 宮尾紘司 三好 親

大橋幹夫 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 志水ひろみ 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

渡邊源市 25件|合計174,500円｜
【11月14日】

伊藤健文／カンボジア旅行打ち合わせの為、息子昌文を

連れて来ました。よろしくお願いします。

小山雅弘／先回ネームバッジを家へ持ち帰り、又それを

忘れました。ボケです。

鈴木聖三／1週間ヴェネツィアとクロアチアに行って来ま

した。先程帰国しました。楽しく、疲れました。

山本眞輔／日展開催中です。六本木国立新美術館11月

24日（日）まで。日展作品集、図録の表紙、私の作品です。

足立一郎／会員誕生日お祝い

朝倉寿宜 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 池森由幸 樫尾富二

加藤重雄 河合隆史 小林英毅

牧野登志子 柵木充明 松岡多加倫

大橋幹夫 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 重見有美 志水ひろみ

谷口 腰 舎人経昭 碓氷美佳

和田正敏 渡邊源市 吉田 玄

29件|合計72,500円’
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、 エIjザベス。､ﾉIjスさんから

E-mailが届ききした

6月で高校を卒業して今は

大学生になって救急医療隊

員を目指して勉強をしてい

るそうです。
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次回例会:2019年(令和元年) 12月3日（火) 1230 名古屋東急ホテル3階錦の間
卓話： 「将棋・ ・ ・そして聡太」 日本将棋連盟瀬戸支部長文本力雄様


